

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Johann Peter Rottler und Johann Gottfried Klein.

Rottler, John Peter
Klein, Jacob

Tarangambadi, 04.10.1792-18.12.1792

30. November 1792

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-187011

Larica, häufig in dem Genuß, das die Jagd
und das den Stipicous Saccariffa in Ley-
lanica ^{in dem Genuß} mit dem Ricinus in Cythrus
beflowetten Salben an, und sehr häufig
Croton molluccanum für eine der, nur noch
Spec. des Hedydari aber mit Violatibus,
delinquenten von den Briten der Malayischen
den häufig vorkommt. die auyneuse, die
die eine monstren, eine die eine flouren
aus der Tetradia Monogamia. R. keine
der Scoparia nosp, aber von ihr
von finden latiniis perianthii alatis, Cor
la latiniis ovatis acutis, fauce perris.
Capula globosa. R. auch finden in
Zitter mit auyneuse, futen Lungen
Lafut, noch mit ein auyneuse, auyneuse
Harynien und Ruffinien, das, der
noch Larynien Aritzen, die Larynien
nosp und nosp nosp zu geben.

Der letzte Noth, unter welchem wir die
für von unsern vier Expedition, die genau geistlich
begegnung haben auf der selben dem, so für an
gefallen dem nach dem Noth, so für. Wir hatten
auf Plätzen einigen Feindlichen und Noth zu
begleiten, und den Noth zu Feindlichen Ge-
hen, und in 9 Lack (00000) dem, auf Plätzen
sagen, so für, zu befehlen; und der Noth
und Feindlich, und, der den Feindlich
Luther

Дур.

